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NS 81(8463), Год издания 37-й СРЕДА, 2 4  АПРЕЛЯ 1968 года Выходит пять раз в недели». Цена 2 кол,

П ЕРЕХОДОМ  на новую 
'■*’  систему планирования 
предприятия получили пра
во расходовать часть при
были по своему усмотре
нию, В связи с этим увели
чились капиталовложения в 
строительство бытовых и 
культурных учреждений, 
ощутимей становится по
мощь подшефным школам 
и детсадам. Оборудование 
технических кабинетов, ре
монт зданий —  многое бе
рут на себя цехи и заводы.

Но вот наступает лето —  
пора подготовки школ к 
новому учебному году. И 
все чаще раздаются тре
вожные голоса учителей, 
беспокоящихся о капиталь
ном, текущем или мелком 
ремонте. Приведем не
сколько фактов.

В вечерней школе №  2 
учится много старотрубни- 
ков. Здание же настоятель-

И С П О Л К О М  ГО РО Д С К О ГО  СОВЕТА О БСУЖ ДАЕТ В А Ж Н Ы Й  ВОП РОС

ШКОЛАМ-ПОДДЕРЖКУ
но требует капитального 
ремонта. Но как он ведет
ся? Работают два человека, 
дела, естественно, идут че
репашьими темпами. А ди
рекция завода только обе
щает помочь, дальше слов 
дело не движется.

В аварийном состоянии 
здание школы № 7, старей
шей в нашем городе. Над 
ней шефствует Новотруб
ный завод. Ремонт отклады
вается год от года.

Тесной становится школа 
Билимбаевского карьероуп
равления, требуется при
строй с мастерскими. Управ
ляющий карьером тов. Ку
личков наотрез отказывает 
в помощи.

Нуждается в обновлении 
Перескачкинская школа. Д и 
ректор Первоуральского

леспромхоза тов. Жуков от
делывается обещаниями.

Ряду школ нужны спорт
залы, спортивные площад
ки, но они оборудуются 
очень медленно.

В последних постановле
ниях партия и правительст
во уделили серьезнейшее 
внимание школе, обязали 
предприятия оказывать ей 
всемерную помощь. Но, ви
димо, иные руководители 
недопоняли всей важности 
этих документов, считают 
заботы и нужды школы ма
лозначащими. Вот почему 
в понедельник на заседании 
исполкома горсовета во
прос о подготовке школ к 
новому учебному году сто
ял особенно остро.

Правда, в настоящее вре
мя проблемы третьей сме

ны в городе нет. Но она 
решена временно. И может 
вновь возникнуть, если к 
предстоящему учебному 
году строители не сдадут 
в эксплуатацию новую шко
лу на 960 мест. Объем же 
работ на объекте очень 
большой, и, естественно, 
нужно максимальное напря
жение сил, хорошая орга
низация труда. Пока нет ни 
того, ни другого. Строи
тельному управлению N° 4 
придется подумать над тем, 
как форсировать работы на 
важнейшем для города 
объекте.

Итак, задача лета —  к 
15 августа подготовить шко
лы полностью к новому 
учебному году. Порочная 
практика спешного ремонта 
в последние каникуляоные

дни должна быть прекра
щена.

Особая забота у треста 
столовых. На работу школь
ных буфетов было немало 
нареканий: не хватало про
дуктов, в частности, ово
щей и молока, в некоторых 
буфетах и столовых гото
вили некачественные блю
да. Помещения их оставля. 
ли желать лучшего, в шко 
ле № 32, например В лет
ние каникулы гресту сто
ловых необходимо поду
мать об умелых поваоах 
для ребят, об ассортименте 
и качестве блюд, Это тоже 
одно из условий для хоро
шей учебы.

Таковы заботы учителей 
и гороно. Они должны стать 
предметом внимания всех 
предприятий и организаций 
Первоуральска, которые 
должны оказывать помощь 
педагогам.

Проверяем выполнение обязательств

Л. М. Никитин работает мастером ремонтно- 
строительной группы но Билимбаевском ре* 
монтно-механическом заводе. Очень много энер
гии проявляет он на ремонте жилого фонда и
производственных зданий.

Леонид Матвеевич награжден значком *От- 
личник соцсоревнования*.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Успокаиваться рано
г  С начала этого года кол- 
лом-ие Билимбаевского ре- 
Монтио • механического за- 
вод«н осуществил экономи
ческую реформу. Чтобы соз
дать нужные фонды поощ
рения приняли повыш ен
ное задание: выдать допол
нительно продукции на 63 
тысячи рублей.

Важное значение имеет 
сейчас использование ос
новных производственных 
фондов. Поэтому коллектив 
предприятия обязался по
высить фондоотдачу на сри 
процента. Строже подходим 
к получению нового обору
дования, Отказались, на
пример. от некоторых вы
деленных нам станков. С 
одной стороны — нужны  
©ни, но загрузка их будет

неполной, то есть мал коэф
фициент использования.
Считаем, что справимся с 
программой без них. Иначе 
в новых условиях хозяйст
вования они будут наклад
но обходиться заводу.

Первый квартал закончи
ли хорошо. Задание по реа
лизации. к примеру, пере
выполнили на 27 тысяч 
рублей. На три процента 
возросла фондоотдача. Но 
успокаиваться рано. Есть  
еще излишки оборотных 
фондов. Работаем теперь 
над их реализацией.

В предпраздничные дни 
коллектив трудится с подъ
емом.

И, ТОКАРЕВ, 
начальник планово-про
изводственного отдела.

НА ВАХТЕ -  ТРУЖЕНИКИ БИЛИМБ АН

С ПЕРЕВЫПОЛНЕНИЕМ
в. подъянов,

начальник .совелитозого цеха Уральского завода теплоизоляционных материалов

В нашем цехе заметно 
растет производительность 
труда. Еще в конце прош
лого года выпуск в месяц 
2700 кубометров совелито
вых плит был, казалось, 
предельным. А  сейчас кол
лектив далеко перешагнул 
трехтысячную отметку. При
чин производительной ра
боты много. Первый секрет 
— - в самих людях, которые 
в период освоения нового 
производства стали высоко 
квалифицированными спе
циалистами. Большинство 
прессовщиков сейчас не 
только дают сменную нор-

•    ---------

му, но работают с перевы
полнением. 130— 135 кубо
метров изделий вместо 126 
в месяц —  такова выработ
ка у Л. И. Злобиной и ее 
товарищей. Возросло ма
стерство рабочих на сушке 
и обжиге плит.

Производительность ра
стет также за счет внедре
ния новой техники, лучшей 
загрузки действующего обо
рудования. Раньше, напри
мер, матрицы мы готовили 
сами, поэтому замена их на 
прессах отнимала до двух 
часов рабочего времени. 
Сейчас эта операция зани

мает 20— 25 минут, потому 
что детали получаем гото
выми.

И наконец, еше одно важ
ное обстоятельство. Ремонт
ная служба хорошо следит 
за агрегатами. Хочу приве
сти для примера дежурно
го слесаря И. СО, Адамови
ча После осмотра им прес
са можно быть уверенным, 
что механизм никогда не 
подведет.

Первые три месяца годэ 
остались позади. Труженики 
цеха могут гордиться ре
зультатами по-настоящему 
творческого труда.

ЭКЗАМЕН НА ЗРЕЛОСТЬ
J—1 ЫНЕШНЙБ социалистические обе* 

зательетва коллектива авторе
монтного завода —  новый шаг в борь
бе за повышение надежности реставри
рованных автомобилей. На текущий 
год разработан комплексный план по 
улучшению качества машин. Меропри
ятия намечены серьезные и вполне осу
ществимые. Скажу о другом. В плане 
большое внимание уделено моторному 
участку, где дается путевка в жизнь 
двигателю — главному агрегату авто
мобиля. На сегодня удалось сделать 
немало.

В феврале начал действовать новый 
стенд для обкатки моторов. Двигатель, 
конечно, испытывался и раньше. Но 
проверка его проводилась обособленно, 
без оснастки. А в ней го как раз и об- 
нарз’живались потом неисправности. 
Сейчас же генератор, стартер, компрес 
сор проверяются вместе с двигателем. 
Нареканий по оборудованию автомоби
ля стало меньше.

На узловых операциях внедрено мно
го новшеств, спрсобствующих качеству

восстанавливаемых деталей. Например, 
до недавнего времени при шлифовке 
цилиндров применялись абразивные 
бруски, а сейчас хонинговальные го
ловки. Обработка детали стала чище, 
а срок службы ее —  дольше. Таких 
примеров много. Все это не могло не 
сказаться на эксплуатационных каче
ствах автомашины, вышедшей иэ ре
монта. Если еше в 196В году на завод 
пришло 56 рекламаций, то в прошлом 
—  уже двенадцать. Причем, к мотор 
ному участку предъявлено лишь четы
ре претензии. Анализ, проведенный в 
автобазах, показывает, что наши авто
мобили могут ходить без всяких ре
монтов до 65 тысяч километров. Ко
нечно. сделано далеко не все. На оче
реди — усовершенствование профилак
тики многих важных деталей: водяно
го насоса и т. д. Труженики участка 
намерены и впредь добиваться высоко
го качества всех отремонтированных 
двигателей.

Г. БУЛАТОВ, 
начальник моторного участка.

ИЗ ПОСЛЕДНИХ 
СООБЩЕНИЙ

Соглашение 
подписали 40 стран 

П  рёдст а  в и т е л  и
СССР,. Соединенных 

Штатов и Англии подписа
ли в Вашингтоне соглаше
ние о спасании космонав
тов, возвращении космо
навтов и возвращении 
объектов, запущенных в 
космическое пространство. 
Затем соглашение было 
подписано дипломатиче
скими представителями со
рока стран, в том числе 
Венгрии, Польши, Финлян
дии, Румынии и Италии.

Мероприятия 
по развитию 
экономики

Г  ОСУДАРСТВЕННЫЙ 
Совет Германской Де

мократической Республики 
принял решение о дальней
ших мерах по созданию 
экономической системы со
циализма в стране. Наме
ченные мероприятия долж
ны быть осуществлены до 
1970 года. Они послужат 
также основой для разра
ботки перспективного пла
на на следующее пятиле
тие. В июне народная па
лата республики обсудит 
эти мероприятия,.

Бой в районе 
Кхесани

U  АСТИ Народных воо
руженных сил осво

бождения Южного Вьетна
ма в течение суток вели 
упорный бой с колонной 
американских войск, пы
тавшихся овладеть высо
той 622 в районе Кхесани. 
В результате ожесточенной 
схватки патриоты вывели 
из строя триста вражеских 
солдат. Массированному 
обстрелу подвергся также 
аэродром на американской 
военной базе. Взлетно-по
садочная полоса на базе 
выведена из строя

®

По-прежнему
агрессивная

политика
Д А ИНИСТР обороны Со

единенных Штагов 
Клиффорд выступил в 
Нью-Йорке с заявлением о 
вьетнамской политике Ва
шингтона. Он даже не пы
тался объяснить, почему 
Соединенные Штаты дали 
отрицательный ответ на 
предложение Демократиче
ского Вьетнама о том. что
бы Варшава или Пном
пень стали местом уста
новления контактов, кото
рые могли бы проложить 
путь к мирному урегули
рованию во Вьетнаме. 
Большую часть своего вы
ступления Клиффорд по
святил планам Пентагона 
по оснащению еайгонской 
армии новейшим амери
канским оружием.

•

Против 
гражданских прав 

негров
ШРХОВНЫЙ СУД Со-В1единенных Штатов 

Америки поддержал при
нятый в 1964 году штатом 
Миссисипи закон, направ
ленный против борцов за 
гражданские права негров. 
Он аапрешает массовое пи
кетирование неграми об- 
шественных зданий. Таким 
образом, верховный суд 
стал на сторону расистов 
из штата Миссисипи, ко
торые пытаются всеми 
средствами подавить дви
жение негров за граждан
ские праве.



Открыты ядерные 
свойства света

ИНТЕРНАЦИОНАЛЬ Н О И
группе ученых Совет

ского Союза, Чехословакии, 
Демократической Республи
ки Вьетнам и Польши в ре
зультате большой серии 
чрезвычайно тонких опы
тов удалось впервые обна
ружить и зарегистрировать 
новые ядерные распады. 
Подтвердились предсказа
ния теоретиков о взаимном 
превращении друг в друга 
ядерных частиц и фотонов 
(так называются носители 
электромагнитного поля, в 
том числе света). Экспери
менты, которыми руково
дил молодой советский уче
ный М. Н. Хачатурян, ве
лись на синхрофазотроне 
Объединенного института 
ядерных исследований.

Вместе с учеными Дубны 
работали их коллеги из 
Физического института АН 
СССР.

На снимке: советский ин
женер Валентин Матюшин 
(слева) и чехословацкий 
физик Ян Гладкий прово
дят юстировку эксперимен
тальной чрезвычайно эф
фективной установки для 
регистрации фотонов и 
электронов.

фото Ю. ТУМАНОВА.

Заводу -  
четверть века

ц  ЕЛЯ БИ НСКИЙ метал- 
^луогимеский завод от

мечает свое 25-летие. Сей
час это передовое метал
лургическое предприятие 
страны, специализирующе
еся на выпуске высокока
чественных сталей.

Большие обязательства 
взял коллектив завода к 
1 Мая — выдать сверх пла
на 9 тысяч тбнн кокса, 35 
ты сяч тонн агломерата, 7 
ты сяч тонн чугуна, не
сколько тысяч тонн стали. 
СЗязательства успешно вы
полняются. Во всех цехах 
ежедневно выдается сверх
плановая продукция.

На снимке мартеновский  
цех Челябинского метал
лургического завода.

Фото В. ГЕОРГИЕВА.
Фотохроника ТАСС.

2 стр.

" Т  ЕРЕД секретарем яар- 
1 тийной организации, 

готовящим отчетный д о 
клад, всегда стоит дилем
ма! О чем говорить и о чем 
нет. Потому что обо веем, 
что делает парторганизация
• течение отчетного года,
• сорока минутах доклада 
Сказать просто невозмож
н а  П еред секретарем по
тому всегда два пути: кос
нуться всех д е л  (именно 
коснуться) или найти ту 
стержневую линию, которая 
красной нитью проходит че
рев деятельность первич
ной организации, характе
ризуя ее. Второй путь, не
сомненно, труднее. Готовя 
отчетный доклад, секретарь 
партбюро седьмого цеха 
Новотрубного завода Г. Н. 
Батин выбрал первый путь.

И  вот доклад. Коммуни
сты слышат такие ежегод
н а  Что ни абзац, то новая 
тема затронута, только за
тронута, чтобы коммунисты 
знали, что и профсоюзом, 
я комсомолом, и народной 
дружиной, и товарищеским 
судом и т. д., и т. п., парт
бюро занималось. Поме
няйте в этом докладе циф
ры, фамилии, и с мини
мальными уточнениями ои 
будет годен д ля  любого 
цеха завода и даже для 
другого предприятия.

Доклад задает тон собра
нию. Ежели он критичен, 
ежели он поднимает са
мые животрепещущие во
просы, которые требуют 
решения, если в докладе не 
только, «что мы сделали», 
но и «как мы сделали и че
го недоделали», то комму
нисты в своих выступлениях 
развивают мысли доклад
чика, предлагают, что и как 
надо сделать, чтобы и тех-

Ш. Р Т И Й Н А Я
Ш Ш 8 Н Н В Д  ~

ПО Л Е Г К О М У  П У Т И
нико-экономические показа
тели, и идеологическая ра
бота в коллективе были вы
сокими и давали наиболь
ший эффект. Доклад Г. Н. 
Батина был очень спокой
ным. И мне представляется, 
что именно это спокойст
вие, бесстрастность вызва
ли у коммунистов прямо 
противоположную реакцию, 
которая выплеснулась а 
первом же выступлении.

Бригадир травильного от
деления Н. А. Аксенов рез
ко и доказательно критико
вал секретаря партбюро. И 
именно за то, что цифоы и 
факты были приведены в 
докладе без анализа, и. 
следовательно, ценность их 
наполовину снизилась.

В травильном отделении 
очень много случаев боака. 
Чем они вызваны? К о м м у 
н и с т ы  Н. А. Аксенов, П. Ф  
Чутов, В. М. Решетов вскры
ли эти причины. Половина 
травильных ванн выходит 
из строя. Вместо 15 чело
век на участке работает 
9— 11. О  механизации руч
ного труда идут только 
разговоры, А тем временем 
тяжелые оправки, мешки г. 
содой люди снимают и пе
реносят вручную. Расходо
вание кислот ведется на 
глазок. А планы научной 
организации труда, котооые 
так необходимы для улуч
шения производства и ор
ганизации труда, остаются

лишь на бумаге. И хотя в 
отделе действительно все 
еще высок брак, по срав
нению с 1966 годом он сни
жен почти вдвое. Это вид
но и простым с р а вн е н и е м  
цифр и, особенно, если их 
проанализировать.

— Хозяйствовать по-но
вому и не вводить на уча
стках хозрасчет невозмож
но, —  говорил П. Ф  Чу
тов. —  Однако никто из 
экономистов у нас не был, 
никаких бесед на эту тему 
не проводили. Да и тр уд 
но представить, как можно 
совместить бесхозяйствен
ность и хозяйственный рас
чет. В цехе составлен план 
технической эстетики. Ко
нечно, можно создать изу
мительный цех, но ходить 
в нем в спецодежде, год
ной лишь в утиль.

Все эти вопросы возник
ли . не сегодня и не вчера. 
Решением их, как и ряда 
других, должно было зани
маться партбюро, осущест
вляя контроль за хозяйст
венной деятельностью ад
министрации цеха. И если 
бы секретарь партбюро ча
ще бывал на участках, то 
он бы больше и лучше знал 
«болезни» цеха и не дал 
бы им превратиться в хро
нические.

Коллектив работает не
ритмично. Если сравнить 
выпуск продукции в пео- 
вую декаду месяца и в по

следнюю, то цифры буду» 
резко разными. Исправле
ние этой скачкообразности 
в работе начальник цеха 
И. А. Грехов видит в без
условном и обязательном 
выполнении суточного госу
дарственного плана. Каким 
же образом, если органи
зация труда в цехе остав
ляет желать много лучше
го? За счет повышения про
изводительности труда го
ворил И. А. Грехов. Тем 
более, что наметилась серь
езная диспропорция (меж
ду уровнями роста зара
ботной платы и производи
тельности труда в сторону 
превышения первого. Но 
какие пути увеличения про
изводительности труда, ка
кие скрытые резервы ви
дит начальник, цеха? О б  
этом посоветоваться с ком
мунистами он не нашел 
нужным. Следует заметить, 
что к выступлению на от
четно-выборном партийном 
собрании начальник цеха, 
по-видимому, не подгото
вился. Потому он говорил 
вообще, не поставив перед 
коммунистами отделов ни
каких конкретных задач.

И как бы комментируя 
выступление начальник* це
ха, мастер отдела ХПТ 8. С. 
Гришкин говорил на со
брании:

—  Если в начале месяца  
никто не заботится, чтобы  
мы  были обеспечены заго

товками, то о некой рит
мичности может идти оечь? 
Если есть заготовки, то нет 
вагонов, чтобы их подвезти. 
Потом начинаем гнать план, 
А качество?

В каждом выступлении 
коммунистов сквозила оза
боченность тем, что в цехе 
коммунистического труда 
далеко не все в порядке. 
Половина выступивших го
ворила о слабой идеологи
ческой и воспитательной 
работе в коллективе. Неда
ром вальцовщик В. А. Д е 
мидов, обращаясь к быв
шим и будущим членам 
партбюро, советовал руко
водителям цеха и первич
ной организации как можно 
чаще выступать с беседами 
перед рабочими, ибо на 
многие серьезные вопросы 
агитаторы не могут отве
тить в силу своей слабой 
подготовленности. Этот же 
вопрос поднимали 8. М, 
Решетов и М. А. Чеоиых, 
добавляя, что и политин
форматоры выступают пе
ред рабочими очень редко.

Серьезные недостатки в 
деятельности первичной 
организации были вскрыты 
коммунистами. Немало уси
лий надо будет затратить 
новому составу партийного 
бюро, чтобы глубже вли
ять на производственную 
деятельность коллектива, 
чтобы поднять идеологиче
скую работу на должный 
уровень, чтобы коллектив 
смог подтвердить звание 
цеха коммунистического 
труда.

М. Л^РЬЯНОВСКАЯ.

П С Е  БЛИЖ Е 50-летне 
Ленинского Союза 

молодежи. Комсомольцы 
города готовятся встретить 
юбилей трудовыми подар
ками.

Юноши и девушки пер
вого пехя вавода «Искра» 
подсчитали свои возможно
сти и решили, что могут 
годовой план выполнить к 
29 октября •— дню рожде
ния комсомола. В пеовом 
квартале токарь С. Бело
усов выполнил план на
130,5 пропента, фрезеров
щица В. Ерохова —  на 
138, токарь А. Габрунов —  
иа 149 процентов. Другие 
от них яе отстают. К  труп-

Лет опись  к о м со м о л ь ск и х  дел
пе молодых работниц, ко
торые еще плохо справля
ются с заданием, прикре
пили более опытных,

* * \
R  ЭТОТ лень школьники 

пришли на занятия 
торжественные, нарядные. 
На гоули у одних алели 
галстуки, у других сияли 
комсомольские значки с 
профилем Ильича.

Первый урок 22 апреля 
в школах был необычным 
—  он был Ленинским. Лек
торские гоуппы пткол М? 2, 
6 .7, 15, 21 и других рас
сказали своим младшим

друзьям-пионерам о юно
сти В. И. Ленина, о начале 
его революционной дея
тельности, о Ленине —  
вожде мирового пролета
риата.

Старшеклассники школы 
№ 12 провели вечер «Бор
цы за народное счастье», 
пополнили новыми экспо
натами ленинскую комна
ту.

Накануне дня рождения 
вождя мирового пролетари
ата в городе прошел суб
ботник по благоустройству, 
в котором приняли уча
стие комсомольские груп

пы. Особенно хорошо по
трудились учащиеся шко
лы К» 10.

Г. КАРПЕНКО, 
инструктор гоокома 

ВЛКСМ.
*  •  »

I /  ОМСОМОЛЬСКАЯ ор- 
ганизапия горпише- 

тоога в честь 50 лети я 
ВЛКСМ решила объявить 
39 10, 75 магазины Ком
с ом о льске  . молодежными. 
Они приняли социалисти
ческие обязательства. Раз
вертывается соревнование  
между продавцами и кол
лективами магазинов.

Х РО Н И К А  
П А РТИ Й Н О Й  

Ж И З Н И
«Д ело Ленина живет 

и побеждает». На эту 
тему лекиию для пен
сионеров Старотрубного 
завода прочитал член 
общества «Знание» М. И. 
Макаров.

*  *  *  ~-

В клубе Трудпогпка 
собрались трудящиеся, 
чтобы послушать беседу 
пропагандиста Д. Д. По
пова. проехавшего по 
ленинским местам. Жи
во и интересно лектор 
рассказал о городах, 
связанных с жизнью и 
деятельностью Ильича.

ХОТЯ Советское строительство

О Б С Т А Н О В К А
Я С Н А
18 апреля состоялась 

очередная сессия К узин- 
ского поселкового Совета. 
Речь ва ней шла о том, 
как лучше организовать 
летний ОТДЫХ ТРУДЯЩИХСЯ 
В условиях пятидневной 
рабочей недели. Вопрос 
этот был вынесен на об
суждение депутатов, руко
водителей предприятий, 
партийных и обществен
ных организаций не слу
чайно. Он. как показал до
клад секретаря узлового 
парткома М, Н. Мерзляко- 
ва, продиктован жизнью: 
организация досуга кузин- 
пев, постановка воспита
тельно-массовой работы в 
поселке имеет ряд сущест
венных недостатков, кото
рые особенно нетерпимы 
сейчас, в условиях пяти
дневки.

Вот несколько тому при
меров: Дом культуры ра
ботает слабо, нет в К узи
но, где проживает около 
9 тысяч человек, своего 
стадиона, спортивный зал

депо тоже влачит жалкое 
существование. Его мате
риально-техническая база 
недостаточна, а помеще
ние требует ремонта, ана
логичная картина и на 
водно-лодочной станции.

Особо докладчик и вы
ступающие в, прениях ос
тановились на положении 
дел в торговле и бытовом 
обслуживании. Много
слое вед ливых претензий 
было высказано в адрес 
ОРСа Свеодловской желез
ной дороги и руководства 
фабрики имени 1 мая. Ас
сортимент в магазинах К у
зино беден. Случается, что 
жители вынуждены приоб
ретать товары первой не
обходимости в Первоураль
ске или даже в Свердлов
ске. не растет здесь и чис
ло бытовых услуг, низко 
их качество.

Словом, в критических 
выступлениях иа сессии 
нехватки не было. Носили 
оин принципиальный, де
ловой характер, К  сожа

лению, все они страдали 
одним недостатком: вскры
вая положение дел в под
нятом важнейшем вопросе, 
они не содержали анали
за, причин многих ненор
мальностей. омрачающих 
жизнь и быт крупнейшего 
поселка города.

Вот пример. Число на
рушений общественного по
рядка в К у з и н о  снижается 
медленно за последние го
ды. Безусловно, проблема 
эта комплексная. Возник
ла она потому, что с на
селением не ведется необ
ходимая политико-массо
вая воспитательная оабо- 
та. А почему? Ответа нз 
этот вопоос не было явно.

—  Народная дружина у 

нас работает плохо, —  так 
говорил в линейном уча- 
г » *  милиции станции 
R Л. Паяиловских, коман
дир отделения. —  За ис
ключением коллективов 
депо и пункта техническо
го осмотра остальные вы
полняют свои обязанности 
от случая к случаю, гра
фик дежурств систематиче
ски срывается...

Знают об этом депута
ты? Безусловно. В самый 
бы раз спросить им за раз
вал дружины руководите
лей Первоуральского лес
промхоза, других служб 
станции. Пусть бы они 
объяснили причины своего 
безразличия к задачам об
щественного порядка. Раз
говор мог получиться ав*

ловой, на его основе мог 
бы появиться в решения 
конкретный пункт, содер
жащий анализ явной не
нормальности и путь, как 
ее ликвидировать. Этого не 
произошло.

Ла. спортивного инвеч 
твоя мало, зал плох. Не» 
по существу стадиона Но 
почему? Разве у предпри
ятий узла, отлично рабо
тающих, кстати, по новой 
системе, нет необходимых, 
не таких у ж  к о у п н ы х  
средств. чтобы исправить 
положение. А где. нако
нец, инициатива тех же 
депутатов, активистов Со
вета, общественности по
селка, если они расписыва
ются в своем бессилии на
вести порядок на том же 
стадионе? Разве это не в 
их силах или той же моло
дежи...

Констатировали депута
ты плохую работу Пома 
культуры. Ее решено улуч
шить. Но каким образом? 
Ведь отличная художест
венная самодеятельность 
не появится сама собой. 
Интересную, злободневную 
лекцию тоже нужно орга
низовать. как и кружко
вую работу. Но как же по
лучилось, кто повинен в 
том, что молодежь и взрос
лые кузинпы редко посе
щают свой очаг культуры? 
Комсомол ли, профсоюз 
или партийная организа
ция узла... Какие пробелы

в их деятельности при«ели 
к такому положению1’ От
ветов на эти вопросы не
вольно возникающие дано 
не было. О них можно 
ли ть  догадываться. Бывая 
в К узино, беседуя с учи
телями школ, молодежью 
депо можно было слышать 
такое: «У  Пома культУры 
нет настоящего заботливо
го хозяина. Им. видимо, 
должны стать как парт
ком, так и комитет комсо
мола»...

Лето на подходе. Чтобы 
отдых тысяч людей в Ку
зино стал по-настоятему 
плодотворным, подготовка 
должна к нему развер
нуться в самом ближай
шем времени. Прошедшая 
сессия Совета только лишь 
подтвердила актуальность, 
безотлагательность ее. Ви
димо, к поднятому вопро
су в Кузино вернется и ис
полком Совета, и партком 
узла, и партийные органи
зации предприятий, и ме
стные комитеты профсою
зов. Составленные планы 
должны быть конкретны, 
они должны строиться на 
анализе причин тех явле
ний, которые мешают жиз* 
ни и отдыху трудящихся, 
сводят зачастую на нет те 
благоприятные условия, 
которые несет с собой пя
тидневная рабочая неделя 
с двумя выходными дня
ми.

>» кинскии, ,



л о к о т ь  к  л о к т ю
R O T  УЖЕ год действует в Билимбае новый цех Пер- 

воуральской швейной фабрики. Трудностей на 
первых порах хватало. Требовалось освоить сложное 
оборудование, четко организовать труд людей.

Помогла техническая учеба, кружки повышения ква
лификации, обучение смежным операциям. Изыскива
ются резервы роста производительности труда, улучше
ния качества изделий, снижения брака.

Примером служит бригада А. Матвеевой. Аня —  мо
лодой мастер. Пришла сюда после техникума. Работа
ла сначала техническим контролером, потом возглави
ла бригаду. Хороший коллектив, дружный. Работницы 
придерживаются принципа: «Даешь норму сама, сде
лай так, чтобы ее давал каждый!»

Большинство в цехе —  молодежь. Энергии, задора у 
каждой хоть отбавляй. Вот Шура Давыдова. Комсомол
ка. Третий год возглавляет культмассовую работу. В 
Доме культуры новый фильм или спектакль —  Шура 
уже билеты предлагает.

Или Лида Балашова. Окончила Выкунское профессио
нально-техническое училище. Работа спорится в руках 
молодой мастерицы. А в свободное время Лида учит
ся в вечерней школе, увлекается спортом.

Нина Кораблева —  душа бригады. Полюбили ее за 
скромность, простоту, приветливость и доброту. Там, 
где появляется она, царят смех, улыбки, хорошее на
строение. Вечерами Нина тоже посещает школу —  
9 класс.

Завершается еще один трудовой день. Гаснут цехо
вые огни. Стихает знакомый гул машин. Швеи расходят
ся по домам. Они смастерили за день сотни красивых 
изделий.

Сознавать полезность своего труда... Что может быть 
„ прекраснее этого чувства?

А. ТАРГАН ОВА,
г -  рабкор.

@  ЦЕХ НАБИРАЕТ СИЛУ @  ИЗ ОПЫТА РОДИ- 
ТЕЛЬСКИХ КОМИТЕТОВ НА ПРОИЗВОДСТВЕ 
@  КАЖДЫЙ ПЕРВОУРАЛЕЦ ДОЛЖЕН ПРИНЯТЬ 
УЧАСТИЕ В БЛАГОУСТРОЙСТВЕ ГОРОДА Ц  ЛЕТО 
МОЖЕТ ЗАСТАТЬ ВРАСПЛОХ @  НИЧТО НЕ СТОИТ 
ТАК ДЕШЕВО, КАК ВЕЖЛИВОСТЬ

Под т ш ж м  Л т т

В РАБОТЕ с подростка* 
ми педагоги, родите

ли, общественность ищут 
более совершенные методы зьгвает: 
работы. Об одном из них забота '■ 
хочется рассказать. Он осу
ществлен цеховыми роди
тельскими комитетами ру
доуправления в 20-ой шко 
ле.

В начале учебного года 
в цехах состоялись собра 
ния, на которых выступи
ли педагоги. Тогда же бы
ли избраны родительские 
комитеты. На дробильно
обогатительной фабрике в 
них работают Е. Тряпицы- 
на, 3. Чернышова, А. Ба
ранова и И. Агафонов, ва тощих, 
Дробильщики начали с то- три*.

помощники шкоды
«Основная наша 
контроль за уче 

бой и поведением детей, 
родители которых трудят
ся на дробильно-обогати
тельной фабрике. На засе
дания цехового актива 
приглашали родителей К у 
диновых, Гаврил о в ы х. 
Мельниковых, Кочунов 
скую. Кроме этого, прове
ли родительское собрание 
в школе, на которое при
гласили неуспевающих под
ростков. Во вторую чет
верть было четверо неуспе- 

а в третью —

нажды члены комитета вр 
ли серьезный разговор е 
отпом учеников Беловых. 
Только когда отеп прекра 
тит пьянство, прогулы, V

транспортного цеха. 29 из 
них были приглашены в 
начале марта на цеховой 
комитет вместе с родите
лями. Стоого предупредили

детей будут нормальные братьев Пергаевых из 5 *в»

го, что побеседовали с учи
телями, учениками, прове
рили дневники, взяли на 
заметку ребят, у которых 
неладно с учебой и дисци
плиной,

Е. М. Тряпицыяа раеска-

А вот родительскому ко
митету горного цеха, ра
ботой которого руководит
А. Л. Кругликов, прихо
дится заниматься воспита 
нием не только учеников, 
но и их родителей. Не од-

К П Е Р В О М А Ю  С Д Е Л А Е М  ГОРОД  
ЧИСТЫМ, КРАСИВЫМ, Н А Р Я Д Н Ы М

Последний предпраздничный 
субботник назначен 

на 27 и 28 апреля

Не чувствуется 
заботы

Г "  ПРИХОДОМ весны, 
особенно в предмай

ские дни, у жителей наше
го города наведение по
рядка иа улицах, во дво
рах, на территориях уч
реждений и предприятий 
стало традицией. Многое 
для благоустройства дела
ют и руководители пред
приятий, парт и й н ы е, 
профсоюзные и комсо
мольские организации. Но, 
к сожалению, есть руково
дители, которых не волну
ет беспорядок на улицах. 
Пройдите по территории 
стройуправления № 1, воз
главляемого И. Ф. Масло
вым. Там битое стекло, 
железо, упавший забор — 
и никого это не беспокоит. 

Пусть это письмо пробу-

ния, да и в тех товарищах, 
, которые еще не навели по
рядка «в своем доме», —  
заботу о благоустройстве.

В. НЕМЫТОВ.

Будем добрыми 
хозяевами

R 0 T  уже восемь лет я 
живу в Первоураль

ске. Сюда приехал, окон
чив индустриально-педаго
гический техникум. Я по
любил город, да и не один, 
наверное. Но хочется 
сказать вот о чем.

Когда я учился —  побы
вал во многих городах, 
был и в столице. Порази
ла не только ее красота, 
но и чистота улиц. Моск
вичи очень поддерживают 
порядок. А  разве нельзя 
нам, первоуральцам, со* 
блюдать такой порядок, бе.

Взять хотя бы скверы, 
их много в нашем городе. 
Весной и летом в них от
дыхают, читают. Но еще 
часто там можно видеть 
иные картины: сидят лю
ди и выпивают, оставляя 
после пустые бутылки и 
мусор. Это безобразие.

Второе. Наступило вре
мя весенних воскресников. 
Коммунальникам одним 
трудно справиться с убор
кой. Так давайте же, до
рогие первоуральцы, сами 
наведем порядок, чтоб в 
городе нашем было еще 
приятнее жить, трудиться 
и отдыхать.

Г. ПРОСВИРЕННИКОВ, 
мастер ГПТУ-69.

А порядка нет
R  ДОМЕ № 49-а по ул.

Ватутина живем чет-

маные плиты, мусор. А за 
небольшой горой новая 
школа № 6, и на пути к 
ней груды земли. Нельзя 
ли навести порядок? Хозя
ева здесь —  новотрубннки.

А. ТЫЧИНИН, 
пенсионер.

Дит в работниках управле- речь чистоту города.

Беспечность
R  ТРИ Д Ц АТЬ пятом 

квартале каждую зи
му возводятся. горки для 
ребятишек. На них уходит 
очень много досок. А с при
ходом весны эти горки ло
маются, и весь лесоматери
ал растасклзаетея. Так бы
ло и нынче. Неужели ра
ботников ЖКО и домоуп
равлений не беспокоит, что 
пропадает государственное 
добро, ведь эти доски мо
гут пригодиться еледую- 

вертый год. Беспорядок шей зимой, либо пошли бы
около него большой: ло- яля других 

устройства.
целей благо-

Н. ПЕТРОВ,

Сквозь темно-зеленую крону молодых сосен видно огромное здание Дворца спор
та, где круглый год хозяевами будут конькобежцы, фигуристы и любители хоккея. За
канчивается сооружение крытого катка, благоустраивается территория вокруг здания.

Фото А. ЗИЯТДИНОВА.

Об этом уже 
писали...

/""*ЕЙЧАС к водоемам 
поселка Билимбай не 

подойти: не сделаны по
жарные подъезды, нет пло
тиков для полоскания бе
лья. Все это бы то в нака
зах и избирателей. Пред
седатель поселкового Со
вета тов. Шестаков моти
вировал задержку работ 
отсутствием материалов. 
Был бы лес, жители сами 
бы все сделали.

Жители 
поселка Билимбай.

условия для занятий.
Воспитание подростков 

волнует всю обществен
ность рудника. На откры
том партийном собрании 
члены комитетов доклады
вали о работе с детьми. 
Выступал на собрании и 
представитель родительско
го комитета от транспорт
ного цеха В. А. Быстров. 
В комитете девять человек. 
Председатель его —  С. П. 
Цигелышков. Он уже не 
новичок в работе с детьми.

Плохая успеваемость 
Юры Петрова — результат 
недосмотра матери. С ней 
беседовали не раз. Е. П. 
Петрова попросила дать ей 
возможность работать толь
ко в одну смену, чтобы 
иметь больше времени для 
занятий с сыном. Работни
це пошли навстречу. Но 
она обещания не сдержа-

и 7 «а » классов. Ю. Реб
рова из 7 «в », В. Кчзнепо- 
ва из 9 «а »  класса, Ю. Пет
рова из 6 «в* и других. 
В семье Пергаевых отец 
авторитетом не пользуется, 
а одной матери трудно 
справиться с детьми.
В. Кузнецову родители ре
шили дать среднее образо
вание, а у парня нет та
кого желания. Приходится 
убеждать девятиклассника, 
что учеба — не только его 
личное дело.

Одиннадцать подшефных 
транспортного цеха не ус
певали в третью четверть. 
И хоть цифра эта еще ве
лика, успехи в работе ро
дительского комитета, не
сомненно, есть.

В цехах рудника перио
дически меняются ведомо
сти успеваемости. Роди
тельские комитеты —  пер

ла. Юра уже успел побы- вые помощники школы. И в
вать на заседании выезд
ной комиссии по делам не
совершеннолетних. Судьба 
подростка волнует всех, 
только не мать.

274 ученика двадцатой 
школы —  дети рабочих

том, что по успеваемости 
20-я школа стоит сейчас 
в ряду первых, есть и боль
шая заслуга цеховых ро
дительских комитетов ру
доуправления,

В. ЛЕОНТЬЕВА,
   »

В  НАРОДЕ 
ворят, СКАЖИТЕ 

«СПАСИБО»
го- 
что

человек с хорошим 
настроением дол-, 
го живет. И помо
гает этому простое слово том, что не умеют люди го- 
«спаснбо». Ведь приятно в верить это слово, не пони- 
ответ услышать «пожалуй- мают его значения, просто
ста», заметить улыоку или 
благодарный взгляд.

Я попросил соседа Вале
рия Дмитриевича Власова 
починить радиоприемник, а 
за работу предложил день
ги. Но Власов даже обидел
ся. «Что же мне делагь? — 
растерянно проговорил я.—  
Ну, тогда спасибо тебе*.

—  Вот это я принимаю,— 
засмеялся Валерии Дмитри
евич,

Еще с незапамятных вре- 
мсн осталась поговорка: 
«Из спасибо шубы не со
шьешь». Она я сейчас в 
ходу у некоторых. Но быва
ет человеку и в шубе хо
лодно без «спасибо». Как- 
то приятель говорил мне с 
обидой: «Не умеют что ли 
здесь благодарить? Моя хо
зяйка за два года и пяти 
раз не сказала «спасибо», 
как бы я ни старался».

А дело-то, может, нь

забывают иногда поолагода- 
рить в ответ. В магазин 

10 вошел грузный, по
жилой мужчина, протолк
нулся к кассе, буркнул: 
«Московскую!» — взял бу
тылку и ушел.

— Товарищи, он же сда
чу с пятерки забыл, — ви- 
склнкнула кассир.

Через несколько минут 
покупатель вернулся Жен
щина, заметив его, быстро 
выложила едачу. Он молча 
сгреб деньги.

— Сказал бы спасибо, —  
не выдержали в очереди.

Мужчина остановился, 
еловно обдумывая, затем 
выдавил из себя: «Спаси
бо», — и ушел. Пусть оно 
вымученное было, но кас
сир улыбнулась, и в мага
зине стало как-то лучше, 
теплее.

В. ПАНЧЕНКО, 
рабкор.

УРОК НЕ ВПРОК
R  ОДИН из апрельских 

дней стояла совсем 
летняя погода: на термо
метре было выше двадцати 
градусов тепла. Жаркое 
солнце застигло врасплох 
руководителей пивзавода. 
Первоуральцы холили по 
магазинам в поисках фрук
товой воды и, наконец, ра
зыскав, выстраивались в 
длинную очередь.

Торгующие организации 
рады бы удовлетворить за
просы покупателей: подго
товлены цистерны для ква
са. оборудованы киоски 
для продажи напитков. 
Бесперебойно готовы были

торговать столовые, школь
ные буфеты. Но этого не 
произошло. Почему?

— Пивзавод не может 
обеспечить всех заявок, 
так как нам не во что раз
ливать воду, а для изго
товления кваса нет сырья,.. 
—  объясняет директор 
предприятия И. И. Рома
нов.

А ведь завод безалко
гольных напитков —  ос
новной поставщик фрукто
вой воды. И чтобы обеспе
чивать спрос горожан, необ
ходимо иметь постоянный 
резерв порожней посуды. 
Его же нет. Поэтому зача

стую получается так: тор
гующие организации при
возят на завод пустые бу
тылки и ждут, пока эту 
посуду обработают да на
полнят ее лимонадом. Так 
обстояло дело и прошлым 
летом. Но руководство 
предприятия не учло горь
кий опыт и нынче вновь 
плохо готовится к летнему 
сезону. Для того, чтобы 
обеспечить горожан про
хладительными напитками 
в достаточном количестве, 
необходимо ежедневно на
полнять до тридцати тысяч 
бутылок. Пока же рабочие 
простаивают и ждут, ког
да кто-нибудь привезет по
суду—

И. КРИВИЦКИЙ.

НА ТЕМЫ С ВСЛУШИВАНИЯ

Сервис навынос
Г )  СПОСОБНОСТИ неко- 

торых людей дохо
дить любое дело до абсур
да написано множество 
хлестких фельетонов. ед
ких эпиграмм. И все же 
люди эти не сдаются.

Не так давно в говоде 
работникам торговли раз
решили продажу пива в 
бане, расположенной у ма
газина Л? 39. Те с радо
стью ухватились за это 
предложение, а органы ю- 
вать дело по-настоящему 
не смогли.

И вот жаждущие хлыну
ли в баню. Нто с бидоном, 
кто с вместительной бан

кой. а кто просто так. 
Идут, у кого душа •горит», 
останавливаются машины 
и повозки, заворачивают 
• на огонек»  другие люби
тели • Ж игулевского».

Иные располагаются 
здесь надолго. Меняют по
рожние кружки, курят ве
дут мирные беседы. Дру- 
гие »соображают* на тро
их. а то и. на четверых.

в апреля около 8 часов 
вечера несколько подвы
пивших молодиов разгиля- 
лись по мужскому отделе
нию в рабочей одежде ми
мо одевающихся и разде
вающихся. Даже исполни

ли популярную песню *По
звони скорей!» Так культу
ра обслуживания, о кото
рой мы много говорим, рас
продается навынос.

Какой же выход из по
ложения** Полу мерами тут 
не обойтись, такими как 
отпускать пиво тем. кто 
выходит из бани. Стоит, 
видимо, подумать над тем, 
чтобы открыть в городе, 
быть может, специальный 
киоск. Превращать Же ба
ню в пивную не следует.

А. АБОЛЕНЦЕВ.



СПОРТИВНЫЙ 
КАЛЕЙДОСКОП

*

Господин 
президент

Н Е М Н О Г И М  известен 
такой факт, что Либе

рия является, пожалуй, 
единственной страной, где 
президент футбольного со
юза —- не мужчина, а жен
щина. Эту обязанность уже 
в течение долгого времени 
исполняет Мария Джордж, 
которую даже самые требо
вательные болельщики счи
тают большим знатоком 
футбола.

На днях Мария Джордж 
рассказала журналистам, 
что чаше всего ей задают 
один и тот же вопрос!

«Что вы думаете о жен
ском футболе? Если вы за
нимаете высший пост в 
футбольном союзе, то, на
верно, и женский футбол 
вы считаете вполне право
верным?».

Госпожа президентша ре
шила всем вместе ответить 
на этот вопрос:

«Я  считаю, что в нашей 
стране еще не пришло вре
мя для развития женского 
футбола. Но если будут 
подобные попытки, я со 
своей стороны всячески их 
поддержу, потому что пе
ред либерийской женщиной 
стоят немалые задачи по 
'достижению равноправия, и 
спорт, не в последнюю оче
редь, может и должен сы
грать серьезную роль в 
«том благородном деле».

Загадки смерти 
Джима Кларка

П О Д  ТАКИМ  заголов- 
*  ■' ком публикует статью 

(австрийская газета «Фолькс- 
штимме». Газета подчерки
вает, что хотя уже немало 
времени прошло со дня 
трагической гибели двух
кратного чемпиона мира по 
автомобильному спорту сре
ди профессионалов на трас
се близ Маннгейма, до сих 
пор ничего не прояснилось 
относительно причин смерти 
гоншйка.

Тридцатидву х л е т н и й 
Джим Кларк завоевывал 
ввание чемпиона мира в 
11963 -й в 1965 годах. Кроме 
«того, он 25 раз был побе
дителем гонок Гран При — 
на Большой приз в различ
ных странах, городах и 
.трассах.

Тем более удивительно, 
(что катастрофа с таким в 
высшей степени опытным 
гоншиком произошла на 
открытой прямой после не
большого весьма нетрудно
го виража. Автомобиль 
вдруг завертелся вокруг 
своей оси, взлетел в воз
дух и, как ракета, врезал
ся в дерево. . В госпиталь 
гонщика увезли уже мерт
вого, а публике не сообша- 
Яи до тех пор, пока гонки 
не стали подходить к кон
ку. Организаторы гонок 
пытались всю вину свалить 
на хозяев «конюшни» Клар
ка.

«Все дело в машине, — 
ваявили они. — Не случай
но автомобиль Кларка раз
бился вдребезги. По-види- 
мому, неисправность маши
ны, в частности, речь идет 
о сцеплении, и послужила 
причиной катастрофы».

Однако владельцы машин 
кЛотус-Форд» (на этой 
Марке выступал Кларк) не 
остались в долгу. Они тут  
Же распространили офици
альное заявление о том, 
что: «Администрация гонок 
поторопилась с проведени
ем соревнований. Она не 
обратила внимания на то, 
что после дождя трасса 
еще не высохла оконча
тельно».

(А П Н ).

ОТ ВНУЧАТ— 
ИЛЬИЧУ

С С А М О Г О  утра ео всех 
сторон к памятнику 

Владимиру Ильичу Ленину, 
на площади Победы тяну
лись вереницы людей. Шли 
взрослые, школьники и со
всем маленькие дети, что
бы возложить к пьедестал) 
цветы. Таня Вербовая н Во
ва Пантюхин от детского 
сада №  56 принесли зеле
ные тополиные ветки.

Малыши детских садов 
N9 29, 32, 6, 44 тоже уча
ствовали в школьном ми
тинге, посвященном девя
носто восьмой годовщине 
со дня рождения любимо
го вождя. Митинг у под
ножия памятника провели 
учащиеся шестой школы.

—  Помните всегда заве
ты Ильича, —  говорила 
старая учительница Алек
сандра Александровна Го- 
рова. Выступили учащиеся 
шестой школы: читали сти

хи о Ленине, положили и 
памятнику красные тюль
паны.

В почетном карауле у 
подножия памятника со 
знаменами городской ком
сомольской и пионерской 
организаций замерли луч 
шие ученики четвертой 
школы —  пионерка Ира 
Быховченко и комсомолец 
Сергей Говорухин. Через 
несколько минут караул 
сменяется. Весь день несли 
почетную вахту у памятни
ка представители трех по
колений.

Н. ПАВЛОВА.

РО Ж Д ЕН И Е  
Н О ВО ГО  КЛ УБА
Т?Щ Е ОДИН молодеж- 

ный клуб появился в 
■нашем городе. Он создан 
по инициативе городского 
комитета ВЛКСМ для ком
сомольских активистов. 
Там они смогут обсуждать 
комсомольские дела, ди
скутировать о новых филь
мах, книгах, спорить о 
вкусах, учиться красиво 
танцевать.

Собравшись впервые, ак
тивисты провели конкурс 
на лучшее название клуба.

Повезло!
ГГ  О ПЕРВЫЙ) двум вы- 
* * пускам денежно-веше- 
вой лотереи первоуральцам 
повезло. Работник автоба
зы № 8 И. П. Шестаков, 
пенсионер К. Н; -Шемря- 
ков, новотрубник В. К. Сви
нобой, швея 3. Н. Терехо
ва выиграли холодильники 
«Юрюзань», «Ока-3» и хо
лодильники других марок 
появились еше у двенадца
ти горожан.

Современные радиопри
емники достались работни
ку завода Ж БИиК Е. Е. 
Подоплевову, новотрубнику 
цеха N° 4 П. П. Нечепурен- 
ко. Сбылось желание до
мохозяйки А. Д. Лыхзеро- 
вой — теперь у нее есть 
пуховый платок. А В. И. 
Тихоновой из цеха № 3 
Новотрубного завода не 
придется больше стирать 
вручную — она выиграла 
машину. За тридцать копе
ек няня детсада № 39 Л. А. 
Ладошкина стала, владели
цей пианино.

Список счастливчиков 
можно было бы продол
жать.

И. ПИСЦОВ, 
заведующий центральной 

сберкассой.

П Л А Н •*

ПЕРВОМ АЙСКОЙ ДЕМОНСТРАЦИИ  
ТРУДЯЩИХСЯ ПЕРВОУРАЛЬСКА

Общегородская демонст- Гагарина —  Ватутина. спекту Ильиче —  Трубников
рация трудящихся города Руководитель колонны и. следуют по улицам Труб-
Первоуральска, посвящен- тов. Михеев. ников —  Гагарина — ■ Вату-
ная 1-му Мая, начинается 5-ая колонна тина.
в 11 часов утра 1 мая 1968 Рабочие и служащие и Руководитель колонны
года в Соцгороде на пло- члены их семей хромпико- тов- Куклин.
щади, у здания ГК КПСС и вого завода, завода горно- 9"вя колонна
исполкома горсовета. го оборудования, станции Рабочие и̂  служащие, чле-

Трудящиеся и члены их Первоуральск собираются в ны семей горпищеторга, 
семей, школьники собира- общую колонну у клуба хлебокомбината, пивзавода, 
ются на сборных пунктах имени Ленина с выходом на треста столовых, колбасной 
по предприятиям и органи- улицы Гагарина —  Ва.ути- мастерской, горпромторга, 
зациям д ля  построения в на. молокозавода собираются э
колонны в назначенном ме- Руководитель колонны °ошую колонну у хлебоза-
сте к 10 часам утра. тов. Евдокимов. вода и следуют по улицам

1-ая колонна 6-ая колонна Трубников —  Гагарина —
Учащиеся 5— 10 классов Рабочие и служащие Ста- Ватутина.

школ города собираются в ротрубного завода и члены Руководитель колонны
общую колонну по ул. Чка- и* семей собираются у сво- тоа Шестаков 
лова в районе школы № 2 его клуба, следуют по ули- 
с выходом на улицы Гагари- чем Ленина —  Трубников —  
на —  Ватутина. Гагарина —  Ватутина.

Руководитель колонны Руководитель колонны
тов. Хрипунов. тов. Люляев.

2-ая колонна 7-ая колонна
Учащиеся и работники Медицинские работники и тингов председатели по-

ГПТУ № 6 и ГПТУ-69 соби- члены их -семей медсанча- селкоеых Советов и руко-
раются в общую колонну стей Старотрубного, Ново- водители предприятий,
по ул. Чкалова —  Папаиин- трубного, хромпикового за- Движение автотранспорта

* *
Трудящиеся поселков Д и 

нас, Магнитка, Новоуткинск, 
Кузино, билимбай, Северка 
проводят митинги. Ответстт 
венные за организацию ми.

цев с выходом на улицы водов, санэпидстанции, ту по маршруту следования
Гагарина —  Ватутина. беркулезного и зубопротез- к°лонн демонстрантов пре-

Руководитель колонны ного диспансеров, работни- козщается с 10 часов утра, 
тов. Пальмов. ки детских яслей и аптек Поддержание порядка на

3-я колонна собираются в общую ко- мествх сбора возлагается на
Рабочие и служащие Но- лонну в район» МСЧ НТЗ печальника отдела по охра-

вотрубного завода, ТЭЦ. е выходом «а улицу Вату- не общественного порядка
члены их семей собираются тина. " Р и горисполкоме тов. Про-
в общую колонну по ул Руководитель колонны жеРина-
Трубников с выходом на тов. Каликин. Ответственный руководи-
улицы Гагарина —  Ватути- 8-ая колонна тель демонстрации ие
на. Рабочие и служащие ме- полняющии обязанности

Руководитель колонны таллозавода, горгаза, гор- горвоемкома гое. Осипов,
тов. Сидоркин. комхоза, лесоучастка, фаб- Городская комиссия.

4-ая колонна рики бытового обслужива-
Рабочие и служащие тре- ния, швейной фабрики,

ста УТТС, автобазы №  8, лыжной фабрики, горфин-
автохозяйства и члены их отдела, типографии, Гос-
семей собираются у Дома банка, конторы связи, суда
культуры строителей с вы- и прокуратуры собираются
ходом на улицы Чкалова —  в общую колонну по про-

На занятиях. Этот снимок наш >фотокорреспондент 
В. Карандашов сделал в детсаду № 71 в группе вос
питателя Зинаиды Петровны Кочневой.

Универсальный
павильон

Р . ИЮ ЛЕ первоурзльцев 
ждет новинка: откроет

ся большой павильон на 
торговом рынке. Скоро за
кончатся строительные, от
делочные работы в здании, 
где шесть магазинов спра
вят новоселье.

Покупатели смогут ку
пить здесь все необходи
мое: рабочую одежду, тка
ни, мебель, игрушки для 
детей. Переедет сюда и хо
зяйственный магазин «Ты
сяча мелочей».

Объединенный торговый 
центр позволит значительно 
улучшить обслуживание го
рожан, повысить культуру 
тооговли.

В. БАТИНА, 
гам. директора 

горпромторга.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
«В О С Х О Д ».  Широкоформатный цветной художествен

ный фильм (2 серии) «Анна Каренина». Начало; 9, 12,3, 
6, 9 час. веч.

«К О С М О С » .  «Бабье царство». Начало: 11, 1, S, 7, 9 
час. веч. Для  детей «Дедушка Кнлиан и я», Начало; 9, 
3 часа дня,

Д О М  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Дьявол и десять за
поведей». Начало: 11, 2, 5, 8 час. ^еч.

КЛУБ СТЗ, «Призрачное счастье». Начало: 5-20, 7, 1 
час. веч.

ДВОРЕЦ  КУЛЬТУРЫ М ЕТАЛЛУРГОВ. 26 апреля эстрад 
ный концерт с участием Николая КО ЛЕСН ИКОВА. На
чало в 19 час. 30 мин.

Зам. редактора 
Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ,

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У ЗАВОДУ ГОРНОГО 
ОБОРУДОВАНИЯ

на постоянную  работу
Т Р Е Б У Ю Т С Я

тоиари, электрики, формовщики и во вновь строя 
щ иеся цехи технологические рабочие, имеющие 
строительны е специальности. Обращаться: пос.
Талица, завод горного оборудования.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ РАЙОН ЗАПАДНЫХ. 
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ:СЕТЕЙ

П Р И Г Л А Ш А Е Т

«а  постоянную  работу

электромонтеров по рем онту вы соковольтны х ли 
ний, городских сетей и линий ' связи, электросле
сарей по ремонту оборудования подстанций, шо
феров на грузовы е автомаш ины и на машину 
ГАЗ-69. Оплата по соглаш ению . Обращаться: 
13 подстанция, тел. 23-20,

Домоуправлению горкомхоза 

на временную работу 

ТРЕБУЕТСЯ

делопроизводитель-паспортист. Обращаться по 
адресу: ул. Ватутина, 7?-а, 2-й подъезд.

С ТАР О ТР УБ Н О М У З А В О Д У

на постоянную работу

С Р ОЧ Н О  ТРЕБУЮТСЯ

подкрановые, грузчики, электрики, слесари, газе- 
электросварщики, разнорабочие, дворники, убор
щицы.

На строительство эмэльцеха требуются рабочие 
всех строительных специальностей. По окончании 
строительства они будут зачислены в штат цеха.

За справками обращаться а отдел кадров за
вода.

ПИЛЬНЕНСКОМУ ЖИВОТНОВОДЧЕСКОМУ 
ТОВАРИЩ ЕСТВУ

ТРЕБУЮ ТСЯ

смотмии и снотница е окладом  75 руб. в месяц, 
пастухи и подпасни, ж илплощ адь предоставляется. 
Обращаться: пос. Пильная, ул . Ш ахтерская, 71, 
животноводство 7.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНИКОВ

29 апреля в 12 часов дня состоится торжествен
ное собрание ветеранов труда Новотрубного за
вода, посвященное дню 1-го Мая. Вход свобод
ный.

Совет пенсионеров.

К оллектив  редакции и рабкоровский актив га
зеты  «У ральски й  трубник* Новотрубного завода 
выражаю т искреннее соболезнование редактору 
газеты  И. А. Бондаренко по поводу скоропостиж 
ной кончины ее матери

ПЕРМЯКОВОЙ  
Александры Яковлевны

Дирекция, партийный комитет, завком проф 
союза Новотрубного завода выраж ают глубокое  
соболезнование редактору газеты  «У ральск и й  
трубник » Бондаренко Ирине Александровне по 
случаю  смерти ее матери

ПЕРМЯКОВОЙ  
Александры Яковлевны.

Сердечно благодарим дирекцию, п артком ,.за
вода. коллектив 3-го цеха и особенно рабочих 
терм оотдела смены « А »  мастера Староверова
В. С. Н овотрубного -завода, ш вейную  фабрику, 
учащ ихся ш колы №  8, а такж е всех родных и 
знакомы х за помощь и участие в похоронах 
преж девременно скончавш егося наш его дорогого 
отца и муж а Кувш инова В. Д.

Ж ена и дети.

ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск,
проспект Ильича. 21/40.

ТЕЛЕФОНЫ: редактор —  5-72, 
вам. редактора — 2-05, ответст
венный секретарь — 4 94, отдел 
партийной жизни — 2-63, эко
номический отдел — 3 47, отдел 
писем — 2-21. бухгалтер— 3-71, 
директор типографии —  2-29.




